



イマジン  
ロータリー

# 春日井ロータリークラブ

2022-23 WEEKLY REPORT

クラブテーマ  
**「仲間を増やして奉仕をしよう」**



会長：加藤 宗生  
副会長：川瀬 治通  
副会長：芝田 貴之  
幹事：下田 育雄  
会報委員長：速水 敬志

事務局：春日井市鳥居松町 5-45  
TEL : 0568-81-8498  
FAX : 0568-82-0265  
E-mail : ksg-i-rc@gae.ocn.ne.jp  
HP : <https://www.kasugai-rc.org/>  
例会場：ホテルプラザ勝川



2022年12月16日(金)2536回(12月第3例会)

## 本日のプログラム

		司会 会場委員会
・点鐘	会長	加藤 宗生君
・ROTARY SONG	「我等の生業」	
・今月の歌	「きよしこの夜」	
・ビジター紹介	会長	加藤 宗生君
・委員会報告		
・クリスマス家族会		
・幹事報告	幹事	下田 育雄君
・点鐘	会長	加藤 宗生君

## 今月の歌

「きよしこの夜」  
きよしこの夜 星はひかり  
すくいのみ子は  
まぶねの中に  
ねむりたもう いとやすく

例会予定	12月23日(金)	12月30日(金)	1月6日(金)	1月14日(土)
	休会	休会	休会	新年例会 ホテルプラザ勝川
				17:30~受付
				18:00~例会

## 先週の記録

### 幹事報告

幹事 下田 育雄君

・先日持ち回り理事会を開催しまして、先週の理事会での決定に一部変更がありますのでご報告いたします。

1月新春例会開催についてですが、1月13日(金)とご案内しておりましたが、この日はホテル側の都合もあり、日にちが変更となります。変更日は、翌日の**1月14日(土)の18時から、新年夜間例会として開催させていただきます。**

例会時間はご案内の通り90分にさせていただきますので、スケジュールの再調整をお願いいたします。誠に申し訳ございません。

なお、1月の第7回理事会は1月20日となりますので、理事役員の方はお間違えの無いようお願いいたします。

・次週予告です

12月16日はクリスマス家族会となっております。17:30受付で、18時から開始となります。場所はここホテルプラザ勝川となります。

12月23日、30日は休会となりますのでご確認ください。新春例会は1月14日(土)の18時から開始となります。

### 出席報告

委員長 下別府正樹君

会員 52名	出席 33名	出席率 63.4%
先々週の修正出席	出席 53名	出席率 100.0%

### ニコボックス報告

委員長 下別府正樹君

- 筒井康広くん入会おめでとうございます。
- お二方の卓話楽しみです！
- 室内の誕生日ありがとうございます
- 新会員のお二人の卓話を楽しみにしています
- 立和名英樹くん 矢野義博くん  
卓話楽しみにしています  
筒井康広くん 入会おめでとうございます
- 長谷川さんお世話になりました。  
ありがとうございました。
- 明日12/10は22回目の結婚記念日です！感謝です。
- 筒井君入会おめでとうございます
- 筒井くんの入会を祝して！！
- 長谷川さんお疲れさまでした  
筒井さんようこそ春日井RCへ
- 短い間でしたが本当にありがとうございました。
- 入札に参加します。祈！！吉報
- 昨日、小川さんありがとうございました。
- 50年ぶりの自宅大改装 第一期  
工事終わりました

○矢野さん 立和名さん 卓話を 和田 了司君  
楽しみにしています

○新しいメンバーの卓話に！ 近藤 太門君

○卓話を聞ける喜びで。

速水 敬志君 藤川 誠二君 中川 健君

山田 治君 清水 熱君 梅村 守君

加藤久仁明君 社本 太郎君 加藤 昭博君

宅間 秀順君 立和名英樹君 矢野 義博君

長谷川久幸君 成瀬 浩康君 北 健司君

小柳出和文君 下別府正樹君

○ご協力ありがとうございます。

出席・ニコボックス委員会

### 卓話

矢野 義博君

只今ご紹介にあずかりました東海東京証券の矢野義博でございます。自己紹介と当社グループにおけるSDGsの取組みについて紹介させていただきます。よろしくお願いいたします。

私は1978年生まれの44歳、家族は妻と小学4年生の娘、年長の息子で名古屋の藤ヶ丘に住んでいます。出身は中津川市です。在籍していた小学校は「はだし教育」が盛んで運動会や体育活動はもちろんのこと昼休みもはだしで走り回っていました。今回のワールドカップも大変盛り上がりましたが、私の幼少期もサッカーブームで昼休みはクラスメイトとサッカーをしていましたが、靴を履かずに裸足でサッカーをして怪我をする生徒が続出し、「裸足サッカー禁止令」ができるほどでした。

その後、高校生の時に環境経営学と情報技術を学びたいと思い両方学べる大学に進学しました。しかし、プログラミングが好きになれば環境経営学を専攻し、授業で環境投資を知ったのをきっかけに証券会社に興味を持ち、合併直後の東海東京証券に入社しました。

本配属で最初の赴任地は多治見支店です。新規開拓で知り合った陶芸家の方々と交流で焼き物好きになりました。その後、30歳の時に組合専従の推薦を頂き2年間、組合の業務に従事しました。当時の活動として注力したのは労働環境の改善でした。特に長時間労働の改善は労使共通の課題であったため、私は部支店ごとの組合員の月間平均退社時間をランキングにして組合が社内ネットに開示することを会社に提案し、会社は提案を受け容れてくれました。経営から管理職への指導もありランキング開示後は管理職の間でも非生産的な長時間労働が悪であるとの認識が醸成されるようになりました。問題は徐々に改善しました。今でもこのランキングは私が作成したエクセルのフォーマットのまま社内ネットに毎月掲示されています。その後リテール部門で営業課長として2部店在籍後、初めて部支店長になったのは「IFA推進部長」で勤務地は東京、単身赴任でした。IFAとはIndependent Financial Advisorの略でアメリカでは独立系金融アドバイザーこのことをいいます。日本では金融商品仲介業者所属の証券外務員のことをいいます。金融商品仲介業者が

証券会社と仲介契約を結び、所属の外務員が株や債券、投資信託などの売買の仲介を行います。金融商品仲介業者には地方銀行、信用金庫などの金融機関や会計士事務所の系列会社、保険代理店、元歩合外務員の方々が起業した会社、元外資系プライベートバンカーの方々が企業した会社など多種多様です。当時の業務内容は様々な金融商品仲介業者の方針に沿った金融商品を紹介、レクチャーする仕事でした。日本中の幅広い特徴のある金融商品仲介業者、営業員の皆様との交流は自分にとって大変貴重な経験になりました。また、この赴任で思ってもしない出会いがありました。偶然にも遠縁の親戚にあたる方と出会い、その方はNPO活動家で美化ボランティア活動を行っており私もボランティア活動に初めて参加し経験しました。この方の父親もNPO活動家で本を多数執筆していることから読書しましたが奉仕活動は自分磨きであると感じました。その後、木曽川支店長を経て本年の10月より春日井支店長を務めています。

続きまして、大変貴重な時間をいただいているので、当社グループにおけるSDGsの取組みの一部を紹介させていただきます。重要課題は①健康②教育と働き方③金融イノベーション④地域経済⑤環境保全です。②の「教育」において、名古屋・東京の大学への寄附講座を開くなど地域を含めて教育支援を行っています。また、奨学金事業をおこなう日本学生支援機構の資金調達を債券の引受けにおける実績があります。③の「金融イノベーション」において、資産管理アプリやキャッシュ決済アプリを開発し地方銀行や地方公共団体に向けてデジタル機能を提供しています。④の「地域経済」において、以前からの取組みですが地銀との提携を強化しています。また、先ほどの説明と重複しますが、新たに「地方創生プラットフォーム」のサービス提供を開始し自治体施策のデジタル化を通じて地方創生をご支援しています。先月、静岡県湖西市より「プレミアム付きデジタル商品券委託運営業務」を受託しています。スポーツ支援において、2011年から名古屋グランパスエイトのクラブパートナーとして活動支援しています。⑤の「環境保全」において、東海東京証券は環境省のグリーンボンド発行支援者として登録されています。「グリーンボンド」とは環境問題の解決に貢献する事業に使途を限定した債券で、近年、世界的な環境意識の高まりを背景に発行額が急増しています。今月は「愛知県グリーンボンド」を引受けしました。この調達資金は愛知県が取り組むグリーン化事業に充当されます。簡単ではございますが、当社グループの取組みを紹介させていただきました。

結びに、伝統ある春日井ロータリークラブに入会させていただき感謝申し上げます。皆さまとのご縁を大切にして活動いたします。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。

## 卓話

## 立和名 英樹君

この11月に新たに入会させていただきました立和名（タチワナ）英樹でございます。はじめてこのような場でお話させていただきますので大変緊張しております。拙いお話しですがご容赦下さい。よくお名前珍しいですね。と言われます。全国で約900名いらっしゃるようです。父親が、鹿児島県日置郡東市来町養母出身でこちらに約240名いらっしゃるみたいです。子供の頃おじいちゃんの墓にお参りに行つた時、全部のお墓が立和名だったことが、衝撃すぎてトラウマになっております。

私は、愛知県瀬戸市に生まれました。大変丈夫な身体に産んでいただきましたことを母親に感謝しております。小学校は、健康優良児に選ばれ、小中高は全て皆勤賞。運動会は、小2から、高3までリレーの選手を務め、高校では、ラグビー部のキャプテンを務めるなど、高校1年生位が私の人生のピークでした。高校受験を推薦入試で入ったため受験勉強せず、学力低下。第2次ベビーブームで大学受験もままならず、1浪した後専門学校にしか行けず、仲良しだった友達が受けた会社になんとなく私も受けたら入社することに（今では、大企業になりました）3年勤めた後、スペゲティの専門店のフランチャイズをやろうとしていたオーナーのもとに修行を行つたのですが、2ヶ月でオーナーが夜逃げされました。

人生の進路を絶たれた私は、何故かコンビニオーナーになりました。それから10年小牧、岩倉15年でファミリーマートを3店舗経営しております。

昨年株式会社hakobuneというリサイクル企業を立ち上げ、イーアス春日井、ピアゴ清洲店の中に買取専門店売るナビを経営、その他リリーフの屋号で遺品整理、お片付けのお仕事を承っております。話を戻しますと何故このような私とのロータリーとのご縁は、「車を買いに行つたらロータリアンになつてました」が正直なところですが、私も私の父親が53歳で亡くなつており来年その年になります。いよいよ人生残り少なくなつております。少しでも地元のお役に立てたらと思い入会しました。

まだ中学1年、小学4年の娘がおりますので、まずは、子育てをしっかりとやり、ロータリアンとして少しでも社会貢献し、最後笑つて死ねたらなーと人生設計を考えております。

こんな私ですがどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



委員会報告  
出席・ニコボックス委員会 下別府 正樹君



祝福 会員誕生日



退会挨拶 長谷川 智幸君



祝福 結婚記念日



入会挨拶 筒井 康広君



祝福 アテンダンス表彰



卓話 矢野 義博君



卓話 立和名英樹君



幹事報告 下田 育雄君

**Rotary**  
Club of KASUGAI

